
Protokoll der Jahreshauptversammlung 

Förderverein GGS Gartenstraße 

 

 

Datum 27.4.2021 

Beginn: 20.10 Uhr 

Ort: ZOOM Online - Meeting 

 

Teilnehmer: Frau Kern, Frau Märker, Frau Hennig, 

Frau Erdmann, Frau Lohmeier, Herr Jongbloed, Frau Schulte, Frau Breisser, Frau 

Becker 

 

Zu Top 1. 

Herr Jongbloed begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Zu Top 2.  

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt 

 

Zur Top 3.  

Das Protokoll des Vorjahres wurde einstimmig genehmigt. 

 

Zu Top 4.  

Der Kassierer, Niels Jongbloed berichtete wie folgt: 

- Mitgliederrückgang von 154 auf 135 

- Einnahmen 5.689 € 

- Ausgaben 7.441 € 

- Defizit von ca. 1.752 € 

- Kontostandentwicklung von 20.814,89 auf 19.062,99 € 

- Die Kassenprüferin Brigitte Breisser gab nach der Prüfung die Empfehlung 

zur Entlastung des Kassierers. 

-  

Die Vorsitzende, Martina Lohmeier, konnte trotz der Einschränkungen durch die 

Pandemie über eine Vielzahl an Aktivitäten des Fördervereins berichten. z.B.  

-TonSalaBum, die verrückte Spieluhr 

- Die Nein-Tonne und „Mein Körper gehört mir“ 

- Schaukasten für die Kinderzeitung 

- Spende an den Holzkünstler 

- Nikoläuse und Weckmänner 

- Aktion „ Eins für dich, eins für mich“ in Kooperation mit dem Kinderschutzbund 

- Gemüsegarten in Kooperation mit der Gemüse-Ackerdemie 

- Materialschrank mit Heften, Stiften, Scheren, Kleber etc. 

- 4 neue Fahrräder, wovon eins von Fam. Schlimmbach gependet wurde 

- GANZ viele neue Bücher gemäß den Wünschen der Kinder und Lehrer für die 

Schulbücherei, gespendet von der BAM in Hennef. 

 

Zu Top 5.  

Frau Kern bedankt sich recht herzlich für die tolle Unterstützung des Fördervereins in 

dem vergangenen „Corona-Jahr“ 

-Das Ackerprojekt von Herrn Otto ist schon gestartet und die 2. Klassen haben bereits 

erste Pflanzen in die Erde gesetzt. Darunter – Rote Beete, Mangold, Sellerie, Kohlrabi 

und Möhren. Die OGS beteiligt sich auch schon am Gemüseacker und wird im Mai 

weitere Pflanzen setzen sowie daran Wachstum beobachten und dokumentieren. 



-Bei der Abschlussfeier der 4. Klassen im letzten Jahr wurde vom FöVe ein Gaukler 

finanziert, der so gut angekommen ist, dass die diesjährigen Abschlusskinder diesen 

nochmal bestellen möchten. 

-Alle Fahrräder wurden von Frau Schmitz und ihrem Mann repariert, wobei eins völlig 

entsorgt werden musste. Frau Schmitz übt bereits wieder mit den Kindern auf dem 

Schulhof für die Fahrradprüfung. 

- Frau Kern hat die Schule beim Schulobstprogramm angemeldet bzw. sich dort um den 

Zuschlag beworben und wartet noch auf eine Rückmeldung dazu. 

- Ebenfalls hat die Schule sich für eine Sportstation beworben, welche sehr gut zum 

Bewegungsprogramm der „bewegten Schule“ passen würde. 

 

Zu Top 6. 

Bericht der Schulpflegschaft 

Die aktuelle Corona Situation ist für alle Eltern sehr anstrengend. Es sind sich jedoch 

alle einig, dass die Schule und das Lehrerkollegium das sehr gut meistern. Die Schule ist 

digital gut aufgestellt und die Zusammenarbeit zwischen Lehrern und Eltern klappt 

gut.Der Förderverein hat ausreichend Endgeräte zum digitalen Unterricht zur 

Verfügung gestellt. 

Zur Zeit liegen keine Wünsche an den Förderverein aus der Elternschaft vor. 

 

Zu Top 7. 

Der Vorstand und der Kassierer wurden bei 9 stimmberechtigten Personen, wie folgt 

entlastet: 

 

- 7 Ja- Stimmen 

- 0 Nein Stimmen 

- 2 Enthaltung 

 

 

Zu Top 8. 

Frau Breisser wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt und ersetzt somit mit 

sofortiger Wirkung, die ausscheidende Frau Jennifer Becker. 

Frau Breisser nimmt die Wahl an. 

 

 

Zu Top 9. 

- Das Finanzamt hat den Förderverein geprüft und weiterhin die Gemeinnützigkeit 

festgestellt. 

- Es muss vermehrt Werbung für den Förderverein gemacht werden, da die Position der 

Vorstandsvorsitzenden, Frau Lohmeier, sowie die des Kassierers , Herrn Jongbloed, ab 

Enden dieses Jahres neu besetzt werden müssen. 

 

 

 

Ende der JHV 21.00 Uhr  

 
  


